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	The Ultimate Learn-to-Fly Experience

As market leaders in professional and enthusiast-based flight simulation, we are now, for the first time, offering a complete cockpit solution. The cockpit is styled after those found in popular general aviation (GA) aircraft trainers like the Cessna Skyhawk and the Piper Archer. Used with an appropriate PC, screen, and either Microsoft Flight Sim X, X-Plane, or Prepar3D, the cockpit can help you become fully familiar with the controls, processes and navigation systems of the world's most popular light aircraft.

Whether it's as a personal training device for a private pilot license, a flying school to improve the interaction of classroom studies, or advanced students looking to study for instrument ratings, our Pro Flight hardware has been tested by generations of flight enthusiasts and is trusted the world over as the number one name in flight sim.

Get Immersed and be Closer to Reality

Initiate the pre-flight in your cold and dark aircraft by flipping real switches to control the cabin and external lights. Twist an actual magneto switch to turn over the engine. Turn the metal knobs on your radio stack to dial-in the tower.

Taxi out on the runway, steering with your feet on the rudder pedals, hands on the yoke and throttle lever. Take to the sky and trim her out, not with a keyboard but with your hand on a big Cessna trim wheel. The cockpit simulates all the procedures from real-world flying, without the need to spend $60,000 on a full-motion flight simulator.

10 Flight Instrument Panels Display a Multitude of Gauges


The Saitek cockpit includes 10 of our extremely popular Flight Instrument Panels (FIPs). These incredibly versatile devices feature a 3.5" (8.9cm) LCD screen that can each display a standard steam gauge relaying real-time information. 

The FIPs mount on the left side of the cockpit in your natural line of vision to provide you with perfect situational awareness in any IFR environment.

You get all the gauges you would expect in a real Skyhawk or Archer:
· Airspeed Indicator

· Attitude Indicator

· Altimeter

· Turn/Slip Indicator

· Horizontal Situation Indicator

· Vertical Speed Indicator

· PFD: Primary Flight Display

· VHF Omnidirectional Radio (VOR) 1

· VHF Omnidirectional Radio (VOR) 2

· Engine Gauges

Extend the Flaps, Set your Radios, or let Autopilot Take Care of Everything

The right side of the Pro Flight Simulator Cockpit is home to your control panels, starting with a couple of Saitek Radio Panels that give you four total radios with standby buttons right at your fingertips. You can dial these in as COM 1 & COM 2 on one panel and NAV 1 & NAV 2 on the other panel, or switch on-the-fly to your ADF, DME, or transponder. And the best part is that you can do this not by pointing and clicking with your mouse, but with your hands on actual radios reminiscent of the Bendix King radios found in many GA trainers.
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This side of the cockpit is also where you will find your Switch and Multi panels. The Switch panel lets you control engine startup, lights, master electrical, avionics, pitot heat, landing gear, and various other functions at the flick of a switch. The Multi panel combines three vital controllers of your aircraft into one:

· a full autopilot control suite with an ARM switch that lets you set airspeed, altitude, vertical speed, heading, and course with rotary knobs and display buttons

· flaps lever

· pitch trim wheel

A Rugged Frame that's Sleek and Secure
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The front of the Pro Flight Simulator Cockpit shell utilizes professional-grade solid aluminum. The durable front panel is 5mm thick, boasts a black anodized finish, and is precision laser cut to perfectly house all of the Saitek hardware, gauges, and panels. The cockpit is hard-wearing and very durable yet still light enough (18 pounds/8.2 kilos) to stand on just about any desk. 

The aircraft-quality, double-stitched leatherette glare shield covers the top and sides of the cockpit to keep bouncing light out of your eyes as you scan your instruments. The glare shield is smudge- and dust-resistant, and can retain its beauty for years to come. Two metal table clamps neatly fit into the slots on the bottom of the cockpit to ensure that your cockpit full of Saitek hardware securely mounts to your computer desk.

Includes Monitor Stand and Three USB Powered Hubs
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The cockpit comes with a full metal monitor stand. The stand is rock solid and can easily support almost any configuration – from triple monitor stands to large 32" TV monitors. And since having all of your cockpit controls at your fingers and feet means you almost never have to look at your virtual cockpit again, you'll have even more visual real estate to practice your VFR maneuvers.

The monitor stand serves a dual purpose as the back panel to your cockpit. The top of the stand lines up with the ledge in the back of the cockpit to give more support for larger TVs or monitor stand bases.

The cockpit includes three 7-port, USB-powered hubs (21 total slots!) that can mount on the monitor stand's walls in a variety of positions to suit your needs. 

An Affordable Solution for all Pilots – Armchair and Real

The Pro Flight Simulator Cockpit is a true procedure trainer. It's been designed with the demands of PPL training and high-end simulation in mind and is a robust and affordable alternative for schools, students, and enthusiasts alike. For those looking to be a pilot it's a perfectly cost-effective introduction to the real thing. Just think of the savings in avgas alone!

For the flight sim enthusiasts, this is the culmination of decades of Saitek's commitment to be Closer to Reality. We've listened to feedback from countless customers to create a cockpit that is both a complete solution but can still fit in with your dream flight sim setup.

The Pro Flight Simulator Cockpit is styled after GA trainers but is ready for extra quadrants for those of you who are virtual airline pilots. If you're a dedicated Cessna pilot you can replace the Pro Flight Yoke and pedals with Saitek Cessna equipment and get the TPM system with its push/pull levers instead. And if you're thinking even bigger, the cockpit's versatile styling means it can easily fit in as a central piece of your dedicated SimPit.
New to Flight Sim?

Here's a list of other recommended components, besides the Saitek Pro Flight Simulator Cockpit, that you'll need to get airborne, plus some additional recommendations from us:

Software –
The Saitek Pro Flight Simulator Cockpit is compatible with the latest versions of the "Big 3" flight sims:

· Microsoft Flight Simulator X: Gold Edition

· X-Plane 10

· Prepar3D 2.2

PC –
You've probably heard that you need a top-of-the-line computer to run a flight simulator. Fortunately, most of the stock computers you can buy at retail stores are powerful enough to adequately run your preferred sim. Of course, the better the specs, the better the performance, but at minimum we recommend:

· A CPU from the i7 series

· 8GB RAM

· A Video Card from the NVIDIA GTX 650 series or AMD R7 265 and above
TV Monitor –

The monitor stand will fit most flat-screen TVs and computer monitors. For optimal results, we recommend a 32" flat-screen TV as made by companies such as Acer.

Keyboard and Mouse –

With a fully loaded cockpit you'll never have to touch the keyboard or mouse except to start and stop your flight. For those instances, we recommend the Mad Catz S.T.R.I.K.E.M Wireless Keyboard. Its small form factor and Bluetooth wireless capability mean it is perfect for placement in a handy spot such as in your lap, on top of the glare shield, or even right on top of the TPM (sold separately).

Table –
The only requirement here is that your desk or table has enough space on top to fit the cockpit shell and monitor stand, plus an edge that the clamps can affix to (see Product Specs).
· IKEA tables such as the GALANT 47-¼" x 31-½" (120cm x 80cm) with adjustable leg height are perfect.
· We do not recommend using the cockpit on a computer desk with a keyboard tray.

Chair –
For full immersion we recommend the Air Force chair from PLAYSEAT (US) or the GT Ultimate from PAGNIAN (UK, AUS).
Saitek… Closer to Reality 
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Let's say you've already started building your flight sim rig with Saitek hardware. You've got the Yoke and the Rudder Pedals, and maybe a Radio panel and a FIP. Luckily, the Pro Flight Simulator Cockpit is also available as an unloaded, empty shell with blank face plates that still includes the monitor stand and the three 7-port USB hubs. You can connect the hardware you currently own and keep the blank plates on the panels that you are saving up for. We also include decals of all the panels that you can utilize as placeholders.

For more information about the Saitek Pro Flight Simulator Cockpit Shell for PC and Mac - our unloaded cockpit solution - CLICK HERE.
Product Spec
· Pro Flight Simulator Cockpit Frame = 33" W x 15-1/2" H x 7-1/4" L (84cm x 40cm x 18.5cm).

· TV Monitor Stand = 33" W x 10-1/2" H x 12-1/2" L (84cm x 26.5cm x 31.75cm). Some assembly required.

· 2 Cockpit Desk Clamps (will fit any desktop up to 3"/7.6cm thick).

· 3 Exsys 7-port USB-powered Hubs = 6" W x ¾" H x 2-1/4" L (15.25cm x 2cm x 5.7cm).


	Незабываемые впечатления от обучения полету

Будучи лидерами на рынке профессионального и любительского оборудования для виртуальных полетов, сегодня мы впервые предлагаем вашему вниманию полностью укомплектованную виртуальную кабину пилота. Данная кабина выполнена в стиле популярных летных тренажеров авиации общего назначения, таких как Cessna Skyhawk и Piper Archer. При использовании с подходящим компьютером, экраном, а также Microsoft Flight Sim X, X-Plane или Prepar3D кабина поможет вам полностью познакомиться с управлением, процессами и системами навигации самых популярных в мире легких летательных аппаратов.
Независимого от того, будет ли устройство использоваться для персонального обучения на лицензию частного пилота, в летной школе для совершенствования классных занятий или продвинутыми учащимися, готовящимися к допуску к летным приборам, наше оборудование Pro Flight было проверено несколькими поколениями летчиков-любителей и имеет мировую репутацию марки номер один в области имитации полетов.
Совершите полное погружение и будьте ближе к реальности
Начните предполетную подготовку в вашей холодном и темном самолете, включив с помощью настоящих переключателей управление кабиной и внешним освещением. Поверните реальный переключатель магнето, чтобы прокрутить двигатель. Поверните металлические ручки на вашей радиопанели, чтобы связаться с диспетчерской вышкой.
Выруливайте на взлетную полосу, нажимая ногами на рулевые педали, руками управляя штурвалом и рычагом управления двигателем. Взлетайте в небо и сбалансируйте самолет, не с клавиатуры, а своей собственной рукой на большом колесе управления триммером Cessna. Кабина симулирует все процедуры, происходящие в реальном полете, без необходимости тратить $60.000 на шестистепенной подвижный авиасимулятор.
10 панелей пилотажных приборов отображают множество измерений
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Кабина Saitek оборудована 10 нашими культовыми приборными панелями Flight Instrument Panel (FIP). Эти невероятно универсальные устройства оборудованы LCD-экранами с диагональю 3,5" (8,9см), каждый из которых может в реальном времени отображать информацию, передаваемую стандартным манометром.
Панели FIP крепятся на левой стороне кабины на вашей естественной линии обзора, чтобы обеспечить вам хорошую осведомленность об окружающей обстановке в любой среде, оборудованной в соответствии с правилами полета по приборам.
Вы получите все показания, которые можно ожидать в настоящих установках Skyhawk или Archer:

· Указатель скорости ЛА
· Указатель авиагоризонта
· Альтиметр
· Указатель поворота/скольжения
· Плановый навигационный прибор
· Указатель вертикальной скорости
· Основной пилотажный дисплей (PFD):

· Всенаправленная УКВ-радиостанция (VOR) 1

· Всенаправленная УКВ-радиостанция (VOR) 2

· Индикаторы двигателя
Выпустите закрылки, настройте ваше радио или позвольте автопилоту позаботиться обо всем
Правая сторона виртуальной кабины Pro Flight Simulator Cockpit станет домом для ваших пультов управления, начиная с пары радиопанелей Saitek Radio Panel, которая обеспечит наличие четырех радио с кнопкой standby прямо под рукой. Вы можете вызвать их как COM 1 и COM 2 на одной панели и как NAV 1 и NAV 2 на другой панели, либо переключитесь в полете на автоматический радиопеленгатор (ADF), дальномерный маяк (DME) или транспондер. Особое значение имеет то, что вы сможете сделать это без наведения и клика компьютерной мыши, своими руками на реальном радиооборудовании, напоминающем радио Bendix King, которое можно встретить во множестве тренажеров авиации общего назначения.
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На этой стороне кабины вы также найдете панель переключения и мультипанель. Панель переключения позволяет вам управлять запуском двигателя, освещением, электротехникой, бортовым радиоэлектронным оборудованием, обогревом приемника воздушного давления (ПВД), посадочным механизмом и многими другими функциями простым щелчком переключателя. Мультипанель сочетает в себе три важнейших контроллера вашего ЛА:
· Полноценную гарнитуру управления автопилотом с ручным ARM-переключателем, которая позволит вам задать скорость ЛА, высоту, вертикальную скорость, направление положения корпуса и курс с помощью поворотных ручек и кнопок на дисплее
· Рычаг управления закрылками
· Колесико управления триммером рулем высоты
Массивный каркас, элегантный и надежный
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В конструкции передней части каркаса виртуальной кабины Pro Flight Simulator Cockpit используется прочный алюминий профессионального уровня. Долговечная передняя панель толщиной 5мм имеет черную анодированное покрытие, при изготовлении подвергается прецизионной лазерной резке, чтобы идеально вместить все оборудование, индикаторы и панели Saitek. Кабина обладает высокой устойчивостью к износу, является очень долговечной и в то же время достаточно легкой (18 фунтов/8,2кг), что позволяет установить ее практически на любой рабочий стол.
Верхняя и боковые части кабины прикрыты дважды простроченным искусственной кожей противобликовым козырьком качества, достойного настоящего самолета, чтобы сберечь ваши глаза от отражающегося света в момент, когда вы считываете показания приборов. Козырек устойчив к пыли и грязи и сохранит свою красоту долгие годы. Два металлических крепежа для стола аккуратно помещаются в отверстия внизу кабины, чтобы убедиться, что ваша кабина, полная оборудования Saitek, будет надежно закреплена на вашем компьютерном столе.
В комплект входят стойка для монитора и три USB-концентратора
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В комплекте с кабиной идет полностью металлическая стойка для монитора. Стойка невероятно прочная и способна без труда удержать практически любую конфигурацию – от тройной стойки под мониторы до большого ТВ-экрана диагональю 32". И поскольку все управление вашей кабиной вы будете осуществлять своими руками и ногами, вам практически никогда не придется вновь смотреть на вашу виртуальную кабину: у вас будет еще больше полезной площади экрана, чтобы отточить ваши маневры.
Стойка для монитора служит также задней стенкой вашей кабины. Верхняя часть стойки присоединяется к выступу на задней части кабины, что обеспечит еще более надежную опору для больших телевизоров или оснований мониторных стоек.

Кабина включает три семипортовых USB-концентратора (всего – 21 порт!), которые можно закрепить на стенках мониторной стойки в самых разных местах так, как вам необходимо. 

Приемлемое по цене решение для всех пилотов – кабинетное и реалистичное
Виртуальная кабина Pro Flight Simulator Cockpit – это настоящий процедурный тренажер. Она разрабатывалась с расчетом на требования тренировок на лицензию частного пилота и профессиональную симуляцию, поэтому она является в равной степени надежной и приемлемой альтернативой как для школ, студентов, так и для любителей. Для тех, кто стремится стать пилотом, кабина станет идеальным бюджетным решением для введения в настоящее дело. Просто подумайте о том, сколько вы сэкономите на одном только авиационном бензине!
Для любителей виртуальных полетов это устройство станет кульминацией многолетнего стремления Saitek стать «ближе к реальности». Мы внимательно следили за отзывами наших бесчисленных клиентов, чтобы создать кабину, которая стала бы полноценным решением и в то же время могла по-прежнему воплотить в реальность виртуальную пилотажную установку вашей мечты.
Кабина Pro Flight Simulator Cockpit выполнена в стиле летных тренажеров авиации общего назначения, но готова к установке дополнительных квадрантов для тех из вас, кто пилотирует на виртуальных авиалиниях. Если вы преданный пилот Cessna, вы можете заменить штурвал Pro Flight Yoke и педали оборудованием Cessna от Saitek, а также установить систему TPM с рычагами. Если вы мыслите еще более масштабно, универсальный дизайн кабины позволяет встроить ее в вашу любимую кабину SimPit в качестве центрального элемента.

Ваше первое знакомство с авиасимуляторами?
Вот список других рекомендуемых компонентов помимо кабины Saitek Pro Flight Simulator Cockpit, которые вам пригодятся, чтобы попасть в воздух, а также некоторые дополнительные рекомендации от нас:
Программное обеспечение –
Виртуальная кабина Saitek Pro Flight Simulator Cockpit совместима с новейшими версиями авиасимуляторов «большой тройки»:

· Microsoft Flight Simulator X: Gold Edition

· X-Plane 10

· Prepar3D 2.2

ПК –
Вы, возможно, слышали, что для работы авиасимулятора вам нужен супермощный компьютер. К счастью, большинство обычных компьютеров, которые можно приобрести в розничном магазине,  являются достаточно мощными для нормального запуска вашего любимого симулятора. Конечно, чем лучше характеристики компьютера, тем выше производительность, однако мы рекомендуем следующие минимальные системные требования:
· Процессор серии i7
· 8ГБ оперативной памяти
· Видеокарты серий NVIDIA GTX 650 или AMD R7 265 и выше
ТВ-монитор –

Стойка для монитора вместит большинство телевизоров и компьютерных мониторов с плоским экраном. Для достижения оптимального результата мы рекомендуем 32-дюймовые телевизоры с плоским экраном производства таких компаний, как Acer.
Мышь и клавиатура –

С полностью укомплектованной кабиной вам никогда не придется прикасаться к клавиатуре или мыши, разве что, чтобы начать или прекратить полет. Для этих случаев мы рекомендуем беспроводную клавиатуру S.T.R.I.K.E.TM Wireless Keyboard от Mad Catz. Её компактный форм-фактор и возможность беспроводного подключения по Bluetooth делают ее идеальной для размещения в удобном месте, например, у вас на коленях, на противобликовом козырьке или даже на системе TPM (продается отдельно).

Стол –
Единственное требование заключается в том, что на столе должно быть достаточно места, чтобы вместить каркас кабины и стойку для монитора, а также край, на который можно установить крепления (см. Характеристики продукта).
· Идеально подойдут столы IKEA, такие как GALANT 47-¼" x 31-½" (120см x 80см) с регулируемой высотой ножек.
· Мы не рекомендуем использовать кабину на компьютерных столах с выдвижной полкой для клавиатуры.

Кресло –
Для полного погружения мы рекомендуем кресло Air Force от PLAYSEAT (США) или GT Ultimate от PAGNIAN (Соединенное Королевство, Австралия).

Saitek… Ближе к реальности 
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Предположим, вы уже начали строить собственную  виртуальную пилотажную установку с оборудованием Saitek. Вы приобрели штурвал и рулевые педали, может даже радиопанель и приборную панель. К счастью, кабина Pro Flight Simulator Cockpit продается также в виде пустого, неукомплектованного каркаса с пустыми лицевыми панелями, в комплект которой все же входят стойка для монитора и три семипортовых USB-концентратора. Вы можете подключить оборудование, которое вы уже приобрели, и оставить пустое место под панели, на которые вы уже копите. Мы также включаем в комплект поставки наклейки с изображениями всех панелей, которые вы можете временно поставить на эти места.
Для более подробное информации о каркасе кабины Saitek Pro Flight Simulator Cockpit Shell для ПК и Mac – нашего неукомплектованного решения для создания кабины – ПЕРЕЙДИТЕ ПО ЭТОЙ ССЫЛКЕ.

Характеристики продукта
· Корпус кабины Pro Flight Simulator Cockpit = 33" Ш x 15-1/2" В x 7-1/4" Г (84см x 40см x 18,5см).

· Стойка под ТВ-монитор = 33" Ш x 10-1/2" В x 12-1/2" Г (84см x 26,5см x 31,75см). Требуется сборка.

· 2 крепежа на стол для кабины (крепятся на любой стол до 3"/7,6см толщиной).

· 3 семипортовых USB-концентратора от Exsys = 6" Ш x ¾" В x 2-1/4" Г (15,25см x 2см x 5,7см).


